

CLUBES

Al-Thani nombra director general del Málaga CF al autor de su plan de viabilidad

Richard Shaheen aterrizó en el club costasoleño hace un mes, y ha sido elegido por el presidente para asumir la dirección del día a día de la entidad, que en las últimas semanas ha despedido al director deportivo y al director general.

Palco23
4 nov 2019 - 18:00

Abdullah Bin Nasser Al-Thani encuentra a su nuevo hombre fuerte en el Málaga CF. Richard Shaheen ha sido nombrado director general del club costasoleño apenas un mes después de su llegada a la entidad. El directivo estadounidense, que acumula más de veinte años de experiencia en estrategia internacional, finanzas y gestión, llegó al club para dar forma al plan de viabilidad que la organización presentó a LaLiga.

Shaheen ha ido fortaleciendo su posición en la entidad durante el último mes, y Al-Thani ha decidido que sea él quién lidere el día a día del club. Relevará a Joaquín Jofre, que fue director general en funciones y asesor jurídico del club, que en las últimas semanas también ha despedido a José Luis Pérez Caminero como director deportivo.

“Shaheen ha estado trabajando de cerca en el Málaga CF durante el último mes, supervisando cambios importantes en su gestión y liderando la nueva dirección de la entidad”, ha anunciado el club, que recalca que el nuevo director general tiene experiencia en la industria del fútbol, aunque no detalla en qué organizaciones.

El club cerró 2017-2018 con un beneficio neto de 12,48 millones de euros, cuatro veces más que el año anterior, el segundo importe más alto de toda su historia después de 2015-2016. Para 2018-2019, el presupuesto contemplaba unas ganancias de 1,25 millones de euros, pese a que los ingresos caerían casi un 50%, hasta 40 millones de euros aproximadamente.